

Hawaii wir kommen

Von loire

Kapitel 3: Weiter gehts

Nach einer weiteren halben Stunde,...

„Bwhoa!“ rief Lea „Ist der groß und voll. Wie finden wir unser Flugzeug?“ „Du buchst/gewinnst eine Reise und weißt noch nicht mal wo unser Flugzeug ist?“ sagte Gunta vorwurfsvoll, woraufhin Lea ihren dunklen Passagier rausließ und auf einmal ein Filetmesser in der Hand hielt. „Muhaahaa! Stirb linke Hand Gottes!“ schrie Lea und rannte auf Gunta zu, der wiederum durchbohrte Lea einfach mal so mit dem Schwert Gottes. Da das alles ziemlich viel Aufsehen erregt hatte, liefen alle danach zum Flieger, wobei alle Gäste und das Personal Lea anstarrten und fragten ob sie Hilfe brauche, weil sie mit einem riesigen Schwertstich im Bauch durch den Flieger ging. Lea sagte immer nur >Nein< und warf Luzifer einen tötenden Blick zu. //Zum Glück bringt das Schwert nur Dämonen und Gefallene um.// dachte sie.

Im Flugzeug kam ein weißhaariger Mann, zusammen mit zwei Mädchen im Schlepptau, auf Lea zu.

Aeon , call „the Birdman“, der Vogelmann oder Kamuis Lover u.s.w.u.s.f. tolle Spitznamen oder?, er ist über 3200 Jahre alt, Chrono Crusade

Er sagte zu ihr: „Mach das Loch zu Lea!“ „Nein“ sagte Lea. „Na gut.“ meinte er, ging eine Sitzreihe weiter nachhinten und begrüßte Kamui. „Freut mich das du mitfliegst Aeon“ meinte Kamui.

Das Mädchen, mit langen elfenbeinfarbenen Haaren, war in der Zwischenzeit zu Seras und Naoko gelaufen und begrüßte sie stürmisch. „Hallo Mama, hallo Schwester!“ rief sie. „Hallo Chi“ „Schwester!“

Chi , Adoptivtochter von Seras und Kamui, mag Chrno und zieht ihm zusammen mit ihrer Schwester Freya immer die Ohren lang, was Chrno als nicht sehr prickelnd empfindet, ein Persocom, 16 Jahre, Chobits

„Ich habe Kuchen gebacken, nur für euch und Lara meinte ich soll euch auch das mitbringen.“ Sie hielt ein paar rote Beutel hoch, Lara schrie auf „Chi lass das!“. „Nicht?“ „Schon gut Chi, sie meinte sicher das du das Blut nicht so zeigen sollst.“ Tröstete Seras sie sofort. „Okay! Wo ist denn Chrno?“ „Weiß ich das?“ rief Seras „Ich bin doch nicht sein Kindermädchen!“ sie regte sich mal wieder auf. (Sie hat ehrlich Urlaub nötig.)Irgendwann stieg ein ca. 12jähriger, schwarzhaariger Junge in das Flugzeug und Chrno erschrak. Der Junge setzte sich neben Chrno. Es war Shiyon und er begrüßte Chrno freudig.

Shiyon ungefähr so sieht der aus, ist aber nur der ausgedachte Zwillingbruder von Chrno, 10 Sekunden älter.

Nachdem noch einpaar weitere Passagiere einstiegen, zeigte eine Stuardes zeigte noch mal die ganzen Sicherheitsvorkehrungen, dann startete die Maschine. Jeder

machte irgend etwas anderes. Nyu und Chi lachten sich schlapp. Kamui, Gunta und Aeon unterhielten sich. Lea und Lara hingen an Kathis Hals. Chrno und Shiyon ärgerten sich gegenseitig. Der Flug verlief ansonsten ruhig, sehr ruhig. Nur als sie in San Francisco umsteigen mussten war auf einmal Aeon weg und tauchte erst im Flieger wieder auf.

Nach knapp 22 Stunden landete der Flieger. Nachdem alle die verloren gegangen waren, wieder da waren standen sie zusammen auf dem gewaltigen Flughafen von Hawaii. „Jipiie endlich angekommen!“ schrie mal wieder Sheeda vollkommen glücklich. „Wir haben voll die coolen Zimmer in `nem voll geilen Hotel!“ rief Lea vollkommen wirsch. „Kann das sein das du total gerne voll sagst?“ fragte Hatsuharu der auf einmal neben Lea stand.

Hatsuharu Soma (so sieht er aus wenn er ausrastet, Black Haru) (der Büffel), hat einen „Mystery“-tick, 16jahre, Fruits Basket

„Na und. Lass mich doch, du blöder Büffel!“ schrie Lea ihn an. (Noch eine die den Urlaub wirklich nötig hat.) Sie fuhren alle zusammen in einem Bus zu dem luxuriösen Hotel „La Boucke“ und luden ihre Sachen aus. „Guten Tag! Ich habe mir erlaubt schon etwas vorzubereiten.“ „Ahhhhhh! Fiole erschreck mich nicht immer so.“ schrie Shiyon. „Danke Fi!“ sagte Lara.

Fiole Fi, ergebene Dienerin, Chrono Crusade

Es folgte eine kurze Diskussion anschließend gingen alle auf die Zimmer. Alles war ruhig, Kamui war nicht wieder gesehen worden und Aeon auch nicht..., Lea und Lara hingen an Katis Hals (typisch), Chi hatte sich irgendwie ins Internet gekabelt, Chrno, Shiyon und Yuki, Hatsu hatte es in den Garten verschlagen und der Himmel weiß wo Seras, Gunta, Nico Robin, Fiole und Izumi, Joshua waren, „Wah___!“ ein lauter Schrei der durch das Hotel hallte lies Seras aus der Küche stürzen, (was hat sie in der Küche gemacht?) zusammen mit der erschrockenen Nico Robin. Sie liefen in Richtung des Schreis. (Müsste Seras nicht eigentlich an entsetzte Schreie gewöhnt sein? Eigentlich müssten alle schon längst mit Aufregung gerechnet haben.)